



FORD MUSTANG MACH-E

Información sobre soluciones de carga



Queremos contarte un poco más respecto a la solución de carga incluida en la compra del Mustang Mach-E.



A fin de poder dar una experiencia eléctrica integral, el Mustang Mach-E viene equipado con cargador para instalar en tu casa. Este cargador es de 7kW de potencia (CA) y el tiempo que tarda en cargar la batería es de aproximadamente 14 horas, es decir, podrías cargar completamente la batería de 91 kWh durante tus horas de descanso. Este cargador, puede proporcionar hasta 32 km de autonomía con una carga por hora. Si en promedio una persona usa su vehículo 50 kms por día, en 2 horas podría tener carga suficiente para recorrerlos.

Dicho cargador tiene enchufe industrial, el cual no se tiene comúnmente en nuestros hogares. Por ende, seguramente se requiera una instalación del mismo. Esta instalación debe ser realizada por empresas certificadas y es fundamental para nosotros que puedas vivir tu primer acercamiento con el mundo eléctrico de una forma única.

Por tal motivo, desde Ford recomendamos dos empresas que sabemos van a poder darte un servicio especial y asesorarte con expertos en todo lo que necesites.



¿Cuáles serían los 3 pasos a seguir si quiero instalar el cargador?

1

Contacto ABB y ChargeBox:

En caso de avanzar con el pedido de tu Mustang Mach-E, tu Concesionario le avisará a ambas empresas para que se contacten con vos para ofrecerte sus servicios de instalación para el cargador y también ofrecerte otros cargadores según tu necesidad. Vos podrás elegir con cuál de las dos quieres avanzar.

2

Relevamiento a domicilio

Para cotizar la instalación, podrás optar por coordinar una visita sin costo o bien, completar un formulario de autorelevamiento.

3

Costo de instalación

El costo aproximado es de USD 1.500, pero el mismo depende de cada instalador y las condiciones de cada domicilio.

Una vez instalado el cargador, ABB o ChargeBox te ofrecerán acompañarte en tu primera carga para darte todo el asesoramiento que necesites.

Para conocer más sobre estas empresas, puedes visitar sus websites oficiales o bien, contactarte directamente con sus representantes comerciales:



Ignacio Acevedo



+54 9 11 2749-7442



ignacioacevedo@latenergy.com



Roberto Stazzoni



+54 911 6026 5554



roberto.stazzoni@ar.abb.com

Encontrá más información sobre el Mustang Mach-E en nuestra web www.ford.com.ar o contactate con el Experto en Mustang Mach-E a través de FORDi de lunes a sábados de 9hs a 20hs.



De acuerdo con el WLTP (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure) la autonomía eléctrica certificada puede alcanzarse con una batería de carga completa en un Mustang Mach-E RWD con Batería de Autonomía Extendida, dependiendo de la serie existente y de la configuración de la batería. La autonomía eléctrica real puede variar debido a diversos factores (por ejemplo, las condiciones meteorológicas, el estilo de conducción, el perfil de la ruta, el estado del vehículo, la edad y el estado de la batería de iones de litio).